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Ata n.º 2/2022 

 Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas, 

reuniram em sessão ordinária, na Sede da Junta de Freguesia sob a presidência de Patrícia 

Vasconcelos, os elementos da Assembleia de Freguesia da União de freguesias de Figueiró 

(Santiago e Santa Cristina), com exceção do presidente da assembleia Carlos Marques da Silva 

Macedo, com a seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------

---------Ponto Um: Apreciação do relatório da atividade da junta e da sua situação financeira----

---------Ponto Dois: Apreciação e votação dos regulamentos: Casa Mortuária; Centro de 

Atividades; ATL-----------------------------------------------------------------------------------------------

---------Ponto Três:  Apreciação e votação da 2º alteração modificativa ao Orçamento e Plano 

Plurianual de Investimentos de 2022 ---------------------------------------------------------------------- 

 

----------Verificando-se a ausência do senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, procedeu-

se à sua substituição de acordo com o Regimento da Assembleia, para a composição da mesa, 

sendo a Presidente da Assembleia a senhora deputada Patrícia Vasconcelos, a primeira 

secretária a senhora deputada Sandra Pereira e segundo secretário o senhor deputado José 

Lemos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Posto isto, a senhora Presidente da Assembleia iniciou a sessão colocando à votação a 

ata da sessão anterior, tendo sido aprovada por unanimidade. ----------------------------------------- 

--------- Em seguida, a senhora Presidente da Assembleia abriu as inscrições para o período 

antes da ordem do dia, tendo-se inscritos os senhores deputados Pedro Carneiro e José Lemos. -

----------Tomando a palavra, o senhor deputado Pedro Carneiro, pretende saber o ponto de 

situação relativo ao acesso para a Escola da Lama. ------------------------------------------------------

----------Em resposta ao solicitado, o senhor Presidente da Junta Daniel Pinheiro, esclarece 

dizendo que, apesar da obra em questão já se encontrar adjudicada, o empreiteiro, aumentou o 

orçamento inicial, tal como em outras obras e por esse motivo a Câmara Municipal encontra-se 

com dificuldades económicas para o cumprimento das obras, estando por esta obra em atraso.---

-------- Tomando a palavra, o senhor deputado José Lemos, relata a necessidade de obras de 

pavimentação em várias ruas da freguesia, nomeando a título de exemplo a Rua do Infantário, 

Rua do Outeiro, Rua da Carreira, entre outras; questionando por isso, quais os planos do 

executivo para as mesmas.-----------------------------------------------------------------------------------

--------- Fazendo o uso da palavra, o senhor Presidente da Junta referiu que há obras de cariz 
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urgente e prioritário, no entanto, e apesar dos esforços, é difícil responder  quando será possível 

proceder a estas reabilitações. ------------------------------------------------------------------------------- 

---------Ato contínuo, a senhora Presidente da Assembleia deu início ao primeiro ponto da 

ordem de trabalhos: Apreciação do relatório da atividade da junta e da sua situação financeira---

-------- Fez o uso da palavra o senhor deputado José Lemos referindo que se percebe que a Junta 

continua a assegurar as suas funções. No entanto não faz referência ao orçamento total. --------- 

Em seguida a senhora Presidente da Assembleia deu início ao ponto número dois da ordem de 

trabalhos: Apreciação e votação dos regulamentos: Casa Mortuária; Centro de Atividades; 

ATL. .----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Após a análise dos documentos em questão, e não havendo pedidos de esclarecimento em 

relação a este ponto a senhora Presidente da Assembleia, colocou a votação dos regulamentos: 

Casa Mortuária; Centro de Atividades (centro intergeracional); ATL, tendo sido aprovados por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia deu início ao ponto número três da 

ordem de trabalhos: Apreciação e votação da 2ª alteração modificativa ao Orçamento e Plano 

Plurianual de Investimentos de 2022 ----------------------------------------------------------------------

------- Usou da palavra o senhor deputado José Lemos, sugeriu que, nas contas de gerência, se 

possível, o próximo orçamento deverá ser ajustado de forma a não haver “entradas” e 

“retiradas” de verbas.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi então, colocado à votação a segunda alteração modificativa ao Orçamento e Plano 

Plurianual de Investimentos de 2022, tendo sido aprovado por unanimidade. -----------------------

----Em seguida o senhor presidente da Junta deixou o convite para a participação de todos os 

membros da assembleia, na procissão em Honra do Padroeiro S. Tiago e no convívio para os 

idosos a realizar no dia 30/07/2022 no parque de merendas do Paço.--------------------------------- 

---- Posto isto, a senhora Presidente da Assembleia, após uma pequena leitura das normas de 

participação por parte do publico na Assembleia, deu voz ao mesmo, tendo-se inscrito o senhor 

João Fidalgo.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Fazendo o uso da palavra, o senhor João Fidalgo, encetou a sua exposição referindo que 

tendo em conta a carta enviada anteriormente á assembleia (14/03/2022), gostaria de ouvir a 

opinião dos deputados sobre a mesma, pretendendo com isso fomentar o debate sobre o tema 

em questão. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Em concordância com as opiniões explanadas, os senhores deputados mostraram-se 

recetivos à análise cuidada do assunto, se o mesmo chegar à mesa de assembleia para discussão.  
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-------Nada mais havendo a tratar a Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão da 

qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia:  

 

 

O 1º Secretário:  

 

 

 

O 2º Secretário:  

 


